



クラスで取り組んでいること

- \* 秋の実りに触れ親しむ
- \* 友達との関わりながら好きな遊びを楽しむ
- \* 使った玩具を片付ける
- \* トイレで排泄をする

今月の聖句

「成長させてくださったのは神です」

(コリント I 3:6)

今月の賛美歌

わたしたちの食べるもの

- わたしたちの食べるもの  
田んぼのお米もお野菜も  
光をおくり 雨をふらせ  
育ててくれたのは神様  
感謝しましょう 神様 ありがとう

今月の歌

やまのおんがくか

- 1 わたしやおんがくか やまのこりす  
じょうずに ばいおりん  
ひいてみましょ  
きゅきゅきゅきゅきゅきゅ (×4回)  
いかがです?
- 3 わたしやおんがくか やまのためき  
じょうずに たいこを  
たたいてみましょ  
ぼぼんぼんぼん (×4回)  
いかがです?
- 2 わたしやおんがくか やまのこり  
じょうずに ふるーと  
ふいてみましょ  
びびびびびび (×4回)  
いかがです?

**みのりまつり** むつみ会主催みのりまつりがありました。他クラスは1日で全部のコーナーを周りますがこりす組は2日に分けて楽しみました。1日目、『ワニワニパニック』では思いっきりワニを叩いてやっつけたり、『動物のもぐもぐタイム』では動物の大きな口に玉を投げ入れご飯を食べさせてあげました。すみれ・たんぼぼの部屋でしたので初めて入ることやたくさんのお手伝いの保護者の方々に緊張もありましたが、ゲームになると楽しく参加していましたよ。中庭の『段ボール迷路』では中にいる色々な動物を見つけてタッチしたり長い迷路を怖がることなく楽しみました。2日目、こりす組の部屋で『ひかりのもり探検』です。お母さん方お手製のかわいい果物・魚・花などを次々採ってみんなキラキラの表情でした!! 企画、準備、運営と大変だったことと思います。たくさんの方々のお陰で子ども達はとても楽しい探検が出来ました。ありがとうございました!!



**こひつじさんと森に** 先日、こひつじ3組と一緒に森で遊びました。前回こひつじ1組と森で遊んだので今回は2回目です。こりす組の部屋の前でお兄さんお姉さんに手を繋いでもらい出発! 森に着いてそのまま手を繋いでもらったペアで遊びました。2回目とあって登ったり降りたりも早くてこひつじさんに手伝ってもらいながら何周も廻っていましたよ。ロープに靴が引っ掛かり脱げるとさっと取って履かせてくれたり滑り降りる場所は支えてくれたり仲良くなったペアでお茶タイムも^^ 色々優しくフォローしてくれて担任達はそっと見守るのみでした。こひつじさんありがとう^^♪



**みかん狩り** 10/28こりす組にとって初めてのみかん狩り!初めてのバス!初めて尽くしの日でした。前週にみかん狩りとどんぐり拾いがあることバスで出かけることを伝えると「えー!!」「うれしー!!」との声!こうさぎ・こぼと組がバス遠足に行くのを見ていたので自分たちもバスに乗れることがとても嬉しかったようです。みかん畑では自分で皮を剥くことに挑戦して真剣な目で皮を剥き、やっと剥けたみかんを頬張り美味しそうに食べていました。自分で剥いた一つ目のみかんを惜しげなく担任達に振る舞ってくれたり、やっと剥けたみかんがぼろっと手から落ち地面に転がり悲しい表情になったり...。(ある子は次に剥いたみかんも落としてしまい更に悲しい顔に(;\_;)担任が慌ててひとつ剥いて渡すとうまくニコリ^^) みんな自分で皮を剥いていて手伝おうとするとお腹にみかんを抱き込み『自分で!!』と主張していました。甘酸っぱいみかんをたくさん頂き嬉しい一日でした。

**どんぐり拾い** 10/30ひよこ号に乗り王仁公園へ!爽やかな天候で大きな木がたくさんある景色に担任が「みんなでお出かけ気持ちいいねー」と言う。「どんぐりピクニックやな」と返してくれる子どもがあり、皆が「ピクニック!」「きもちいい〜」と口々に話しました。心待ちにしていたお出掛けが嬉しく初めからテンションMAXに♡どんぐりも大きいものがごろごろと落ちていて探さなくても拾って皆夢中になって拾っていました。自作の木の入れ袋が満杯になるほど拾ったりゆっくり選んで拾ったりここでも個性が出ていましたよ。「お休みの友達の分も拾ってあげてほしいな」とお願いするとすぐ拾ってくれたり自分の袋から分けてくれる優しいこりす組でした。短い時間でしたが大満足のお出掛けになりました。



北風が吹き冬の訪れを感じますね。そんな中今月も新しい友達が増えました。11/1に3名11/11に1名でこりす組16名になりました。部屋でも園庭でも元気な声が響き更に賑やかになっています。緊張しながら来ていた新入児4名の子ども達もだんだん気持ちが解れてきたようで遊びも給食も楽しんでいる様子が窺えます。欠席の子どもがいると「〇〇ちゃんお休み?」とよく聞いてくるのですが、新しい友達の名前も覚えてきて「△△ちゃんどうしたんかな?」と気に掛けているみんなです^^

園に慣れ皆が好きな遊びを楽しむようになりましたが、使った玩具をそのままに次の玩具を出して...と部屋が足の踏み場もないほどになってしまうことが増えています。次の活動に移るため皆で一斉に片付ける時は頑張って片付けているのですが、遊びの途中はそのままにしてしまうことが多いです。「そのままだと踏んで壊れちゃうよ」「足に引っ掛けてしまっ危険だよ」「使わない物は片付けてから次を出そうね」と繰り返し伝えています。物を大切に・ルールを守るを少しずつ頑張っていこうと思います。

**クリスマスアドベント** クリスマスアドベントが始まりました。イエス様の誕生までを楽しみに待つ4週間です。部屋にはクランツ(リースに4本のろうそくを飾ったもの)やクリブ(生誕の様子を表した馬小屋や人形)アドベントカレンダーを用意し、様々なクリスマスの飾りもして礼拝をしています。部屋の電気を消しクランツのろうそくに火を灯し行うので普段の礼拝と少し違う雰囲気に子ども達もより静かな気持ちでろうそくの火を見つめながらお祈りしています。このアドベントの期間にイエス様誕生のお話を少しずつ聞いて、いつも私たちを見守って下さっているイエス様に思いを寄せこりす組皆でクリスマスを迎えたいと思います。クリスマス会でお家の方々とお過ごしすることも今から楽しみにしています🎄

こりすアルバム



高陽牧師と礼拝

三輪車大好き!

森へ葉っぱ拾いに

皆で給食  
おいしいね

